

Mittwoch, 24.06.09 – Traditionsradtour nach Boye

Die Radler starteten pünktlich um 14:30 Uhr von der Celler Jugendherberge an der Weghausstraße in Klein Hehlen. Die Radtour hatte Gerhard Thulke geplant. Der Wettergott meinte es ganz besonders gut. Bei herrlichem Sonnenschein ging es zum Segelflugplatz in Scheuen. Hier wurde Halt gemacht bei Kaffee und selbstgebackenem Blechkuchen von Elma Teichert. Ihr Ehemann Dieter brachte alles zum Rastplatz und hatte Decken ausgebreitet.

Um 16:45 Uhr kamen am Boyer Kreisel die Autofahrer dazu. Gemeinsam ging es dann in den Garten zu Adalbert von der Recke. Hier waren Sitzplätze für 30 Personen vorbereitet. Allerdings kamen weit aus mehr Gäste als Anmeldungen vorlagen. Wie immer hatte Adalbert schon Würstchen vorgegrillt und einige Frauen Salate zubereitet. Frau von der Recke kümmerte sich rührend um die vielen Gäste. Zum Abschluss gab es einen selbstgebrannten Schlehenlikör „Dijos Schlehe“ von Familie Teichert.

Der Nachmittag verging wie im Fluge in großer Harmonie und gelöster Stimmung. Michael Barmwoldt und Gerhard Thulke hatten fotografiert. Die Bilder sind auf den Seiten in der Bildergalerie zu sehen. Allen, die zur Vorbereitung mitgeholfen haben, ein recht herzliches Dankeschön. Ein ganz besonderer Dank an die Familie von der Recke.

Elma und Dieter Teichert